

教育委員会だより



大勢の人が訪れた作品展示



滝沢太鼓で始まった町民芸能発表会



笑いヨガを参加者全員で体験



講演した伊藤一輔さん



笑いヨガ講師の植田美之さん

た。身で笑つながら全声を上げ「ワツハツハ」といまし

今回の町内作品展示には、各小学校やサークル、個人から、絵画や写真、木工作品などの715点が出展されました。

また、檜山管内展示会と檜山管内リサイクル作品コンクール出展作品も展示され、期間中504人が訪れました。

滝沢太鼓の演奏で始まりや三味線演奏などが披露されると、訪れた観客からは大きな拍手が送られとても盛り上がりました。

今回の町内作品展示には、各小学校やサークル、個人から、絵画や写真、木工作品などの715点が出展されました。

11月1日に町民芸能発表会が行われ、173人が鑑賞しました。

滝沢太鼓の演奏で始まりや三味線演奏などが披露されると、訪れた観客からは大きな拍手が送られとても盛り上がりました。

多種多様な作品が展示される

大いに盛り上がった町民芸能発表会

上ノ国町文化協会と教育委員会の共催による町民文化祭が10月30日から11月1日までの間、ジョイ・じょぐらで行われました。

芸術・文化に触れる町民文化祭を開催

茶道体験や
町長杯囲碁大会も

10月31日には、天の川子ども茶道教室による茶道体験が行われ、参加者はお茶の作法を学んでいたほか、町長杯囲碁大会も開催されました。



茶道の体験も

心も体も「ワツハツハ」教育講演会行われる

11月12日、学校保健会や教育委員会などの主催により教育講演会をジョイ・じょぐらで開催し、88名が参加しました。

今回は、「心と体*人と笑いのステキな関係」と題し、医師で日本笑い学会北

海道支部長の伊藤一輔さんが講演。笑うことの大切さを説くことわざが世界中にあることや、笑うことが免疫機能の向上や痛みの緩和につながることが医学的にも証明されていることを紹介してました。

また、笑いヨガインストラクターの植田美之さんにによる笑いヨガ体験も行われ、参加者は「ワツハツハ」と

勝山館内の休憩施設を補修

「ほっかいどう遺産WAON」の助成を受け



このたび、「ほっかいどう遺産WAON」から助成を受け、勝山館跡内にある休憩施設の補修を実施しました。

補修は10月下旬に行われ、補修後には、早速、史跡見学者に利用され、大変喜ばれていました。